



Municipio de Querétaro destaca en buena recaudación: Luis Nava

Por **REPORTEROS RRNOTICIAS**

25 octubre, 2022

El 60% de los recursos del Municipio de Querétaro se obtienen en recaudación propia, permitiendo que sea de las pocas ciudades que no son totalmente dependientes de las participaciones federales que puedan verse comprometidas, afirmó el alcalde Luis Nava durante su participación en la Cumbre de Negocios.

Precisó que este logro se debe a que, dentro de su administración, lograron identificar que buena parte de la recaudación que se hace a nivel federal proviene de fuentes locales, de contribuyentes que también aportan a sus municipios por lo que su captación era importante.

No obstante, Luis Nava subrayó que no solo era importante tener buena recaudación, sino tener un manejo responsable de los recursos para que su ocupación sea efectiva para la ciudadanía, por eso la capital logro la calificación tripe A por Standard & Poor's y Moody's, siendo la única entidad del país en conseguirla.

Precisó que esto también fue importante para evitar afectaciones a la confianza de inversiones locales, pues al tener mejor calificación que la alcanzable a nivel nacional, se evita generar una mala imagen que puede arrastrar a otras ciudades del país.

Confirmó que el compromiso de su administración es generar una estructura lo suficientemente sólida para terminar estos próximos años con las condiciones de accesibilidad y calidad de vida que requiere la población con el sector público y privado, permitiendo así que crezcan los empleos y se consoliden programas sociales efectivos.

Alan García